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Aos treze dias do mês de novembro do ano de 2024, em sua sede localizada à R. Antônio Ataíde, 686 - 
Centro - Vila Velha, reuniu-se a Câmara Municipal de Vila Velha, sob a Presidência do Vereador Osvaldo 
Maturano e secretaria dos Srs. Edis Léo Pindoba (Ad hoc) e Welber da Segurança, respectivamente 1º e 2º 
Secretários. Registradas as presenças dos Srs. Edis Anadelso Pereira, D’Orleans Sagaiz, Devanir Ferreira, 
Fábio Barcellos, Fábio do Vale, Flávio Pires, Patrícia Crizanto, Renzo Mendes, Rogério Cardoso e Rômulo 
Lacerda. Registrada ausência dos Srs. Edis Bruno Lorenzutti, João Batista Tita, Jonimar Santos e Professor 
Heliosandro Mattos. Havendo quorum regimental para a abertura da Sessão, o Presidente solicitou ao 
Vereador Léo Pindoba que fizesse a leitura de um texto bíblico, em atendimento ao que preceitua a 
Resolução nº 480/97, o que foi feito de imediato. Prosseguindo, o Presidente solicitou ao 2º Secretário que 
fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior, que depois de lida e discutida, foi aprovada por unanimidade 
dos Vereadores presentes. A seguir, o Presidente solicitou ao 1º Secretário que fizesse a leitura dos 
Expedientes. EXPEDIENTE EXTERNO: Não houve. EXPEDIENTE INTERNO: Indicação protocolizada sob o 
número 4594/24, de iniciativa do Vereador Léo Pindoba, requerendo envio de expedientes ao Prefeito 
Municipal. DESPACHO: À Secretaria Legislativa para providências regimentais. Moções de Aplausos 
protocolizadas sob os números 4625/24 e 4630/24, de autoria do Vereador Renzo Mendes, contendo 
proposição que visa homenagear a Clínica de Fisioterapia PROGREDIR – Centro Integrado de Saúde; Sr. 
Ricardo de Araújo Bodevan Bastos – Chef Ricardo Bodevan. DESPACHO: À Secretaria Legislativa para 
tramitação regimental. Processo protocolizado sob o número 4627/24, de iniciativa do Vereador Renzo 
Mendes, requerendo o uso da Tribuna Livre na Sessão Ordinária do dia 18/11/2024, para o Dr. Jair Paula da 
Paz, Clínico Geral, pós-graduado em geriatria e gerontologia e vice-Presidente do Conselho dos Servidores 
de Vila Velha, a fim de palestrar sobre a importância da capacitação de profissionais de assistência direta 
ao idoso, gestores, profissionais de nível médio e da sociedade. DESPACHO: À Secretaria Legislativa para 
providências regimentais. Projeto de Lei protocolizado sob o número 4628/24, de iniciativa do Vereador 
Renzo Mendes, que inclui no calendário municipal do Município de Vila Velha o “Dia Municipal do 
Representante Comercial”.  DESPACHO: À Secretaria Legislativa para tramitação regimental. Projeto de Lei 
protocolizado sob o número 4629/24, de iniciativa do Vereador Renzo Mendes, que altera o Artigo 4º, 
inciso I, da Lei 6463 de 12 de julho de 2021, que instituiu o Programa Bolsa Atleta de Vila Velha.  
DESPACHO: À Secretaria Legislativa para tramitação regimental. Moções de Aplausos protocolizadas sob os 
números 4632/24, 4633/24 e 4634/24, de autoria da Vereadora Patrícia Crizanto, contendo proposição 
que visa homenagear a Sr. Fillipy Freire; Sr. Magno Nunes Rodrigues; Sr. Wallace Pessanha Ribeiro. 
DESPACHO: À Secretaria Legislativa para tramitação regimental. Moção de Aplauso protocolizada sob o 
número 4639/24, de autoria do Vereador Osvaldo Maturano, contendo proposição que visa homenagear o 
Sr. Allann Delon Santos Dantas. DESPACHO: À Secretaria Legislativa para tramitação regimental. Moção de 
Aplauso protocolizada sob o número 4641/24, de autoria do Vereador Rogério Cardoso, contendo 
proposição que visa homenagear o Sr. José Manoel Moraes de Lima. DESPACHO: À Secretaria Legislativa 
para tramitação regimental. Projeto de Lei protocolizado sob o número 4642/24, de iniciativa da 
Vereadora Patrícia Crizanto, que denomina de “Abimar da Motta Pimentel” a Praça Esportiva Parque 
Linear no Bairro São Torquato, neste município.  DESPACHO: À Secretaria Legislativa para tramitação 
regimental. Moção de Aplauso protocolizada sob o número 4643/24, de autoria do Vereador Flávio Pires, 
contendo proposição que visa homenagear a Sra. Christina Duarte Nunes Mutz. DESPACHO: À Secretaria 
Legislativa para tramitação regimental. Indicação protocolizada sob o número 4645/24, de iniciativa do 
Vereador Jonimar Santos, requerendo envio de expediente ao Prefeito Municipal. DESPACHO: À Secretaria 
Legislativa para providências regimentais. Neste momento, em atendimento a solicitação do Vereador 
Flávio Pires, o Presidente solicitou um minuto de silêncio pelo passamento da Sra. Carmosina. Encerrada a 
leitura dos Expedientes o Presidente solicitou ao 2º Secretário que fizesse a chamada dos Oradores 
Inscritos. 1º Orador: Vereador Osvaldo Maturano, que cedeu 5 (cinco) minutos do seu tempo ao Vereador 
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Léo Pindoba e 10 (dez) minutos à Vereadora Patrícia Crizanto. O Vereador Léo Pindoba iniciou 
cumprimentando todos os presentes e agradeceu ao Vereador Osvaldo Maturano pelo tempo cedido. Em 
seguida, procedeu à entrega de Moção de Aplausos ao Sr. Frederico Dalbem Neto, empresário. A 
Vereadora Patrícia Crizanto iniciou cumprimentando todas as pessoas que estavam acompanhando a 
sessão na galeria, também aqueles que assistiam pela transmissão ao vivo, os demais Vereadores, e em 
especial sua irmã Paula. Agradeceu a Deus pela oportunidade de estar presente nessa sessão. Agradeceu 
ao Vereador Osvaldo Maturano pelo tempo cedido. Na sequência, discorreu sobre uma pauta que julgou 
ser muito importante, necessária e urgente para a cidade, o Estado e o país. Disse que o município de Vila 
Velha obteve um avanço muito importante na área da segurança pública, pois ontem foi anunciado pelo 
Executivo Municipal, representado pelo Prefeito Arnaldinho Borgo, a implementação da linha telefônica 
153 para acionamento da Guarda Municipal. Em seguida, agradeceu a todos os Vereadores desta Casa que 
votaram favorável a este Projeto de Lei apresentado por ela no ano de 2021. Acrescentou que ela tem a 
oportunidade de estar diariamente nas comunidades dialogando com a população, e hoje é motivo de 
muita alegria para ela, ver que todo o trabalho e todas as discussões que foram realizadas com os guardas 
municipais, respectivo sindicato e com a população, conseguiu aproximar ainda mais a excelente guarda 
municipal dos munícipes. Ressaltou a importância do número 153, que é um número não tarifado e que a 
Anatel disponibiliza essa linha emergencial de forma gratuita para todos os municípios. Lembrou que 
quando iniciou as discussões e apresentou este projeto nesta Casa, a intenção foi realmente fazer com que 
os munícipes de Vila Velha pudessem ter esse acesso mais rápido e direcionado à Guarda Municipal, pois 
até a semana passada, o número de acionamento da Guarda Municipal era um número de oito dígitos, que 
dificultava a memorização e era um número tarifado. Expressou gratidão a todos que participaram deste 
projeto, em especial ao sindicato dos guardas municipais e tantos outros que o discutiram e que foi 
implementado ontem. Afirmou que isso faz com que o seu mandato seja um mandato participativo e de 
entregas para a população, porque são projetos como esses que fazem com que a população tenha 
orgulho desta Casa e saiba que há mais um mecanismo importantíssimo na segurança pública. Agradeceu 
ao Prefeito Arnaldinho Borgo que implementou este projeto, alinhando-se a alguns municípios do Estado 
do Espírito Santo que já atendem a guarda municipal através do 153. Ressaltou que na região 
metropolitana do Estado, o município de Vila Velha saiu na frente mais uma vez, pois foi o primeiro 
município a apresentar essa linha de telefone exclusiva. Acrescentou que todo o histórico deste projeto 
pode ser acompanhado pelas redes sociais, citando a visita à Rádio Viva em 2023, onde falou deste projeto 
e de sua implementação e das ações realizadas com o projeto da Casa da Mulher Brasileira. Finalizou 
dizendo que essa é a sua missão como parlamentar: trabalhar e lutar diariamente para dar dignidade e 
qualidade de vida para a população de Vila Velha; citou ainda o slogan de seu mandato: “Aqui tem o 
trabalho e coragem”. 2º Orador: Vereador Fábio Barcellos, que cedeu 10 (dez) minutos do seu tempo ao 
Vereador Rômulo Lacerda e usou os 5 (cinco) minutos iniciais. O Vereador Fábio Barcellos procedeu à 
entrega de Moção de Aplausos ao Dr. Renato Cintra, Advogado e Procurador Geral da Câmara Municipal de 
Vila Velha. O Vereador Rômulo Lacerda saudou os Vereadores que compunham a Mesa Diretora e 
principalmente os munícipes de Vila Velha, e também aqueles que acompanhavam pelas redes sociais. Em 
seguida, solicitou que fosse exibido um vídeo e comentou que parece piada o que a esquerda tem tentado 
fazer com o país. Hoje a grande imprensa fala muito sobre a jornada de trabalho seis por um. Muitos 
sabem do que se trata, principalmente aqueles que são empreendedores, têm funcionários, têm folha de 
pagamento para se resguardar todo final de mês. Disse que estão querendo transformar a jornada seis por 
um, em quatro por três. Hoje a CLT prevê que na jornada semanal trabalha-se seis dias e descansa-se um. 
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Em algumas empresas, na maioria, trabalha-se de segunda à sexta, ou seja, trabalham-se cinco dias, 
descansam-se dois. Mas a esquerda está querendo transformar em quatro para três, pois eles gostam de 
“jogar para a torcida”, justamente para falar que a direita vai votar contra o trabalhador. Mas por trás 
disso, a esquerda não fala que há um tempo atrás, eles tentaram regulamentar os motoristas de aplicativo, 
ou seja, o motorista que trabalhava o dia que ele quisesse, conseguiria o salário que ele quisesse, teria que 
se restringir a um tempo máximo por dia de trabalho. Esse partido que se diz do trabalhador, anos atrás, 
regulamentou a profissão de empregada doméstica e prejudicou a classe. O Partido dos Trabalhadores vive 
da miséria do povo, quanto mais pobres, mais pessoas dependendo de auxílios do governo, melhor para 
eles, é o curral eleitoral. Mas a imprensa vende as matérias que a esquerda paga. Há muito tempo no Brasil 
vivemos um socialismo que tem levado ao fundo do poço. Hoje há no Brasil 210 milhões de habitantes, 50 
milhões são produtivos e 66 milhões vivem de algum auxílio do governo, ou seja, há mais pessoas 
recebendo auxílio do governo do que gerando renda. Hoje lutamos para a eleição de um presidente, de um 
governador, de um prefeito, de um vereador ou de um deputado, e isso mostra que o brasileiro está 
acostumado com um Estado gigante, uma máquina pública que traz mais impostos, e é o trabalhador 
quem paga. Disse que os Deputados Federais estão tentando votar essa PEC, Projeto de Emenda 
Constitucional, mas a intenção deles não é que seja aprovado, porque não será aprovado, mas é para jogar 
uma narrativa para a população de que a direita é contra o trabalhador. Mas pelo contrário, a direita é 
totalmente a favor do trabalhador. Exemplificou que na pandemia, a esquerda veio com a história do “fica 
em casa, que a economia a gente vê depois”. Depois a inflação foi às alturas. Culparam Bolsonaro. É 
criando narrativas que a esquerda sobrevive. Outro exemplo: algum tempo atrás se falava em 
aquecimento global, e que era necessário taxar as empresas e os países que produzem, porque eles estão 
gerando o aquecimento global. Mas a ideia não convenceu e mudaram para “alterações climáticas”, e a 
população vem aceitando normalmente. Uma comparação da esquerda americana com a esquerda 
brasileira: nos Estados Unidos, os democratas são da esquerda e os republicanos são da direita; o 
esquerdista americano, se começar a tocar o hino nacional, ele para em referência ao hino nacional, se ele 
vir uma bandeira dos Estados Unidos, ele para e reverencia a bandeira americana. No Brasil, a esquerda 
pegou a bandeira brasileira e transformou em uma bandeira vermelha. O hino nacional é uma ofensa para 
eles. Finalizou dizendo que é o trabalhador que é o pagador de impostos, que paga no mínimo 40% de 
imposto quando compra qualquer coisa. E isso é para pagar o salário de político que não faz nada, e que 
está na hora de mudar isso colocando pessoas que realmente tenham coragem para “botar a cara”, assim 
como ele fez durante a pandemia, sendo o único político do Estado que foi contra a obrigatoriedade da 
vacina. 3º Orador: Vereador Devanir Ferreira iniciou saudando o Presidente, a Mesa Diretora, os demais 
Vereadores, todos os servidores desta Casa, os assessores e os populares que acompanhavam de casa, do 
trabalho, do trânsito ou da internet. Em seguida, afirmou que Lula da Silva é, sem dúvida, o grande 
perdedor das eleições municipais de 2024, partindo da premissa que Lula é o principal líder da esquerda, 
senão o único, com grande relevância nacional. Citou dados do estudo do INCT sobre representação e 
legitimidade democrática, repercutido pelo grupo Globo, que constatou que em 3.399 cidades do Brasil, a 
direita é hegemônica nas Câmaras Municipais, ou seja, políticos mais à direita ocupam 80% das cadeiras de 
Vereadores, e esses municípios contabilizam mais de 83 milhões de habitantes. Para efeito de comparação, 
a esquerda conseguiu 382 Câmaras Municipais, o que representa, por sua vez, um somatório de 7 milhões 
de habitantes. Ainda de acordo com esse estudo, em 5.162 cidades, ou seja, em 93% dos municípios, a 
Câmara pende mais para a direita. Em outras palavras, a esquerda foi derrotada em 2024 porque os 
brasileiros estão descobrindo como um “novo conservador” funciona neste país, que preza pela lei, ordem, 
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justiça, e liberdade de expressão. A esquerda que perdeu a eleição defende a censura, os benefícios para 
criminosos, a legalização da maconha, a legalização dos jogos, o aborto por conveniência, os altos impostos 
e esbanja o dinheiro público. A esquerda que perdeu a eleição hostiliza o agro, a polícia e os 
empreendedores. Comentou que o caso mais ilustrativo dessa grande derrota da esquerda socialista e 
progressista, aconteceu na cidade de São Paulo, onde o Lula da Silva, por iniciativa própria, resolveu tratar 
as eleições municipais de São Paulo como se ele fosse o próprio candidato, e declarou ainda, em janeiro 
deste ano, a seguinte frase: “Na capital de São Paulo, é uma coisa muito especial. Há uma confrontação 
entre a direita e a esquerda, entre Lula e o Bolsonaro, entre Lula e a figura.” Disse que Lula antecipou o 
processo eleitoral da capital de São Paulo acreditando que ganharia aquela eleição, e o petista se 
empenhou tanto para eleger o seu pupilo, que ele chegou a “queimar a largada”, segundo a manchete do 
portal G1 de junho de 2024: “A justiça eleitoral condena Lula e Boulos por propaganda antecipada em ato 
em 1º de maio em São Paulo.” É importante lembrar que o Boulos também foi candidato no ano de 2020 
obtendo 40% dos votos em São Paulo. Mas no ano de 2024 ele recebeu 44 milhões de reais do PT e 36 
milhões de reais do PSOL, uma somatória de 70 milhões de reais, e obteve 40% do colégio eleitoral. 
Ressaltou que, falaram tanto de Bolsonaro e de vacinas, que agora 10 milhões de vacinas estão sendo 
jogadas no lixo, isto é, quase 2 bilhões de reais estão sendo jogados no lixo através dessas vacinas 
descartadas. Em aparte, o Vereador Rômulo Lacerda enfatizou que, se esse descarte de vacinas tivesse 
ocorrido no governo de Bolsonaro, o mesmo seria acusado de negacionista. Referindo-se à campanha de 
Boulos, que teve o maior financiamento da história da política brasileira, é interessante destacar que ele 
nunca teve um cargo no PT, pois nunca foi secretário nem ministro. Indagou o por que, se seria falta de 
competência que um filho de um médico, paulista, criado no Leblon, eleito por maconheiros e invasores de 
terras, quase chegou a ser prefeito da capital paulista. Considerou que foi por falta de estratégia da direita, 
que o deixaram ir para o segundo turno, portanto a direita tem muito o que aprender ainda. Disse que a 
esquerda é unida, exemplificando que em Vitória, um Vereador do PSOL teve 8 mil votos. Finalizou 
parabenizando o orador pelas palavras verdadeiras e que a população precisa ter esse conhecimento. 
Retomando a palavra, o Vereador Devanir Ferreira disse que quem votou no Lula esperando a picanha, não 
terá picanha nem jerimum. O que há é rombo no governo. O Ministro de Defesa foi convocado ontem, e 
não há na história recente do país, convocação do Ministro de Defesa para perder recursos. Se não 
bastasse a fragilidade das fronteiras e da política pública de segurança. O Brasil é um “continente” onde 
não se pode tratar a segurança pública do norte do país, que faz divisa com quatro países produtores de 
cocaína, como se trata a segurança pública do sul do país. Se não bastasse essa deficiência, o Ministro de 
Defesa foi convocado porque serão cortados os recursos, pois o governo tem um rombo de 22 bilhões e 
400 milhões nas contas públicas em agosto, segundo o tesouro. No acumulado no ano, de janeiro a agosto, 
o rombo chega a 100 bilhões, 9,1% menor do que em termos reais registrados no mesmo período de 2023. 
Isso significa que desde o começo do governo Lula, é rombo em cima de rombo. E o mesmo governo 
federal está discutindo cortar recursos. E esse rombo reflete em falta de recursos do governo federal para 
a saúde nas unidades e nos hospitais públicos e nas salas de aula. Ressaltou que apesar da população dos 
Estados Unidos terem acordado, nós brasileiros precisamos acordar ainda, pois precisamos de políticos 
que tenham compromisso com a ética e com a verdade, que sejam competentes na administração e na 
gestão da coisa pública. Enfatizou que em Vila Velha não tem rombo, pelo contrário, foram dobrados os 
recursos em quatro anos, há serviços sendo prestados. E isso se deve a um trabalho de competência, 
compreensão e harmonia entre os dois poderes, e ao respeito à população. Finalizou afirmando que 
quando a Câmara Municipal entende que a sua prioridade é a população, e o executivo também entende 
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isso, então essa harmonia entre os dois poderes, sem sombra de dúvidas, proporciona qualidade de vida às 
pessoas, que é isso que se viveu nesses quatro anos na cidade de Vila Velha. Findo o tempo destinado aos 
Oradores Inscritos, a Presidência solicitou aos Srs. Vereadores que procedessem à recomposição de 
quorum para dar início à Pauta da Ordem do Dia, sendo registradas as presenças de 13 (treze) Srs. 
Vereadores. Havendo quorum, o Presidente solicitou ao 1º Secretário que fizesse a leitura dos processos 
constantes da PAUTA DA ORDEM DO DIA. DISCUSSÃO e VOTAÇÃO: (em regime de urgência) Processo 
protocolizado sob o nº 2143/24, de iniciativa do Vereador Renzo Mendes, contendo Projeto de Lei que cria 
no município de Vila Velha o “Selo Anjo Amigo da Criança, do Adolescente e da Pessoa Idosa”. Já 
constando a matéria com o parecer da Comissão de Justiça, que opina por sua legalidade e 
constitucionalidade, foram então convocadas as Comissões de Assistência Social e de Finanças para 
oferecerem pareceres verbais à matéria, tendo ambas opinado por sua aprovação. Colocados em discussão 
os referidos pareceres, não houve quem quisesse discuti-los. Colocada em discussão a matéria, não houve 
quem quisesse discuti-la. Colocada em votação, foi a mesma aprovada com 13 (treze) votos favoráveis. 
DESPACHO: À Secretaria Legislativa para elaborar o Autógrafo de Lei. DISCUSSÃO e VOTAÇÃO: (em regime 
de urgência) Processo protocolizado sob o nº 3721/24, de iniciativa do Vereador Renzo Mendes, contendo 
Projeto de Lei que denomina de “RAILTON NUNES SANTOS” a praça pública conhecida como “Arariús”, 
situada no bairro Jardim Marilândia, neste município. Já constando a matéria com o parecer da Comissão 
de Justiça, que opina por sua legalidade e constitucionalidade, foram então convocadas as Comissões de 
Política Urbana e de Finanças para oferecerem pareceres verbais à matéria, tendo ambas opinado por sua 
aprovação. Colocados em discussão os referidos pareceres, não houve quem quisesse discuti-los. Colocada 
em discussão a matéria, não houve quem quisesse discuti-la. Colocada em votação, foi a mesma aprovada 
com 13 (treze) votos favoráveis. DESPACHO: À Secretaria Legislativa para elaborar o Autógrafo de Lei. 
DISCUSSÃO e VOTAÇÃO: (em regime de urgência) Processo protocolizado sob o nº 2744/24, de iniciativa 
do Vereador Osvaldo Maturano, contendo Projeto de Lei que denomina de "CASEMIRO BARCELOS" praça 
pública situada no bairro Ibes, neste município. Já constando a matéria com o parecer da Comissão de 
Justiça, que opina por sua legalidade e constitucionalidade, e da Comissão de Política Urbana, que opina 
por sua aprovação, foi então convocada a Comissão de Finanças para oferecer parecer verbal à matéria, 
tendo opinado por sua aprovação. Colocados em discussão os referidos pareceres, não houve quem 
quisesse discuti-los. Colocada em discussão a matéria, não houve quem quisesse discuti-la. Colocada em 
votação, foi a mesma aprovada com 13 (treze) votos favoráveis. O Vereador Fábio Barcellos justificou o 
voto. DESPACHO: À Secretaria Legislativa para elaborar o Autógrafo de Lei. 1ª DISCUSSÃO: (do parecer da 
Comissão de Justiça) Processo protocolizado sob o nº 4138/24, de iniciativa do Vereador Devanir Ferreira, 
contendo Projeto de Lei que estabelece diretrizes e incentivos para a regulamentação da atividade dos 
profissionais de canoagem no município de Vila Velha. Colocado em discussão o parecer da Comissão de 
Justiça, que opina pela legalidade da matéria, não houve quem quisesse discuti-lo. DESPACHO: Encaminhe-
se às demais comissões para emissão de pareceres. 1ª DISCUSSÃO: (do parecer da Comissão de Justiça) 
Processo protocolizado sob o nº 10007/23, de iniciativa do Vereador Flávio Pires, contendo Projeto de Lei 
que denomina de “FELICIO EPIPHANIO DONATTI” via pública situada no bairro Novo México, neste 
município. Colocado em discussão o parecer da Comissão de Justiça, que opina pela legalidade da matéria, 
não houve quem quisesse discuti-lo. DESPACHO: Encaminhe-se às demais comissões para emissão de 
pareceres. 1ª DISCUSSÃO: (do parecer da Comissão de Justiça) Processo protocolizado sob o nº 378/24, 
de iniciativa do Vereador Osvaldo Maturano, contendo Projeto de Lei que denomina de "Silvana de 
Oliveira Camillo" a via pública conhecida como "Oxóssi", localizada no bairro Paul, neste município. 



                                                Estado do Espírito Santo 
                               CÂMARA MUNICIPAL DE VILA VELHA 
                                                                       "Deus seja Louvado" 
 
 
 
Ata da septuagésima Sessão (Ordinária) realizada em 13 de novembro de 2024.                                                                     
 
4ª Sessão Legislativa. 19ª Legislatura da Câmara Municipal de Vila Velha, Estado do Espírito Santo.  
SESSÃO ORDINÁRIA. 
 

6 

Colocado em discussão o parecer da Comissão de Justiça, que opina pela legalidade da matéria, não houve 
quem quisesse discuti-lo. DESPACHO: Encaminhe-se às demais comissões para emissão de pareceres. EM 
PAUTA PARA RECEBIMENTO DE EMENDAS: (2ª sessão) Processo protocolizado sob o nº 4486/24, de 
iniciativa de Diversos Vereadores, contendo Projeto de Resolução que acrescenta e revoga dispositivos da 
Resolução nº 459/95 (Regimento Interno da Câmara). A matéria não recebeu qualquer emenda. 
DESPACHO: À Comissão Revisora para emissão de parecer. EM PAUTA PARA RECEBIMENTO DE EMENDAS: 
(2ª sessão) Processo protocolizado sob o nº 4519/24, de iniciativa de Diversos Vereadores, contendo 
Projeto de Emenda que dá nova redação ao inciso II do artigo 26 da Lei Orgânica Municipal. A matéria não 
recebeu qualquer emenda. DESPACHO: À Comissão Revisora para emissão de parecer. Encerrada a Ordem 
do Dia, a Presidência solicitou ao 1º Secretário que fizesse a leitura da Pauta da Próxima Sessão: Processos 
protocolados sob os números: 2323/24, 2841/22, 4351/24, 4519/24 e 4486/24. A seguir, a Presidência 
solicitou que o 1º Secretário anunciasse os Oradores Inscritos para a próxima Sessão: 1º Orador: Vereador 
Welber da Segurança. 2º Orador: Vereador Bruno Lorenzutti. 3º Orador: Vereadora Patrícia Crizanto. 
Prosseguindo, a Presidência solicitou ao 2º Secretário que fizesse a chamada para as Explicações Pessoais: 
não houve inscritos. Nada mais havendo a tratar, a Presidência deu por encerrada a Sessão às 10h16min, 
antes, porém, convidou os Srs. Edis para a próxima, a realizar-se em dia e horário regimental. A seguir 
mandou proceder a lavratura da presente Ata que depois de lida, discutida e aprovada, vai assinada pelos 
membros da Mesa Diretora.################################################################ 
 
Aprovada como redigida em 18 de novembro de 2024. 
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